
Was ist S p e r r m ü l l ?
Möbel, Matratzen, Regale, Teppiche, Fahrräder, Roller, Koffer, Bügelbretter, 

Gardinenstangen, großes Spielzeug, wie Schaukeln, Rutschen und Ähnliches.

Kein S p e r r m ü l l !
Elektro- und Elektronikgeräte, Autoreifen, Autobatterien, Kfz-Teile, Geschirr, Lampen, 

Essensreste, Grünschnitt, Tapeten, Abfälle von Bau- und Umbauarbeiten, wie Türen, 
Fenster, Rohre, Sanitäreinrichtungen und Heizungsanlagen, Öltanks und Ölbehälter, 

Verpackungsmaterialien, Schadstoffe (Farben, Lacke, Kleber), Altkleider und Federbetten



Sie wollen  S p e r r m ü l l  entsorgen? 
So geht’s:
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1. Kostenfreie Abholung beantragen
Sie können einmal jährlich pro Wohnung; pro Person 

bis zu 2 m³ Sperrmüll kostenlos abholen lassen. 
Die Anmeldung erfolgt direkt bei der 

Halleschen Wasser und Stadtwirtschaft GmbH 
online (QR Code) oder durch die Sperrmüllabrufkarte.

2. Sperrmüll bereitstellen
· frühestens am Vorabend der Abholung

· direkt am Gehweg bzw. an der Grundstücksgrenze geordnet stapeln 
· keine gefährlichen Gegenstände dazustellen

ODER

Anliefern an die Wertstoffmärkte bis 1 m³ kostenfrei:

Äußere Hordorfer Straße 12

Schieferstraße 2

Äußere Radeweller Straße 15

Bitte beachten Sie: Elektroschrott ist kein Sperrmüll!

Eine Ablagerung am Mülltonnenstandplatz ist verboten und kann 
mit einer Geldstrafe geahndet werden!  

Bei Fragen rufen Sie bitte die Abfallberatung der Stadt Halle (Saale) unter 
0345 221-4655, -4685, -4695 an 

oder melden Sie sich per E-Mail: abfallberatung@halle.de!


